

Anna Chicherova privée de sa médaille de bronze à Beijing



La Havane, 7 oct. (RHC/PL/AFP).- Anna Chicherova, spécialiste russe du saut en hauteur, a été disqualifiée et privée de sa médaille de bronze décrochée à Beijing pour dopage.

Cela à la suite de réanalyses d'échantillons pris lors des Jeux Olympiques de 2008.

Le CIO, le Comité international olympique, a annoncé la nouvelle jeudi.

Anna Chicherova, sacrée championne olympique quatre ans plus tard à Londres, a été contrôlée positive au turinabol (stéroïde) a expliqué le CIO dans un communiqué.

INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

La médaille de bronze du saut en hauteur des JO devrait revenir à sa compatriote Elena Slesarenko.

Les réanalyses d'échantillons pris lors des JO de Beijing ont détecté 60 cas de dopage rétroactifs.

Sur les Jeux de Londres en 2012 et de Beijing en 2008, le CIO a déjà fait réanalyser 1243

échantillons grâce à des méthodes scientifiques ayant évolué depuis et sur la base d'informations ciblées recueillies depuis l'été 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/107972-anna-chicherova-privée-de-sa-medaille-de-bronze-a-beijing>



Radio Habana Cuba